

CONSTITUTION SUBTILE DE L'ETRE HUMAIN

LES CHAKRAS

LE CHAKRA CORONAL

Situation :

Pour ce chakra on ne peut parler de position antérieure ou postérieure puisque le trajet des énergies est particulier. On peut dire :

- Sortie : Fontanelle.
- Entrée : Partie haute du front en deux points symétriques.

Correspondances avec les différents éléments du corps matériel :

- Glande endocrine : Pinéale ou épiphyse (transfert de l'intelligence de la conscience psychique à la conscience objective, vision spirituelle).
- Plexus : Cervical.
- Squelette : Crâne.
- Organes :
 - ° Système : Système nerveux central.
 - ° Organes : Cerveau - cervelet - nerfs crâniens.

Correspondance avec les autres corps :

- Corps mental.

Eléments cosmiques associés :

- Etoiles reliées : Centre de la Voie Lactée qui sert de référence, et de gérance pour les autres étoiles.
- Planète reliée : Le Soleil (référence des autres planètes).
- Attribut : Unité.

Fonctions du chakra :

Les fonctions de ce chakra sont différentes selon qu'on le considère, qu'on le regarde vu des plans cosmiques vers la matière, ou bien de la matière vers le cosmos.

- Vu des plans cosmiques vers la matière, vers l'incarnation :

Le chakra coronal donne l'impulsion à la vie. C'est lui qui dirige l'incarnation. Il est le maître du choix de l'incarnation. Il prend les décisions.

Il assure une réflexion consciente, et suivant le niveau de chacun, la réflexion sera plus ou moins concrète ou abstraite. C'est une réflexion ouverte vers le matériel, vers le concret, une réflexion qui va permettre à l'être de pouvoir assumer son but, assumer sa vie, qui va lui donner ce désir de vivre. Après, en fonction de chaque individu, le niveau peut être différent.

C'est un peu le chakra par lequel la partie mentale de la Grande Conscience s'exprime dans le corps physique. Quand la Grande Conscience envoie des impulsions de réflexion, cela passe par ce chakra.

Il représente également la perception intelligente vers l'incarnation, car lorsque l'être agit dans l'incarnation, lorsqu'il décide quelque chose, cela passe par ce chakra. On peut dire qu'il organise la vie.

C'est également le chakra du libre arbitre dans la mesure où il est lié à la décision de la vie, au choix vers l'incarnation, à la décision d'incarnation.

Il assure aussi le contrôle inconscient de la vie du corps physique, inconsciemment car l'homme a perdu cette notion, mais à l'origine le contrôle était conscient.

Par exemple, si l'être, pour une raison évolutive ou réactionnelle décide d'avoir une pathologie, ce sera par ce chakra que la pathologie va naître. Il va envoyer des impulsions inconscientes dans le corps, mais l'être aura pris la décision consciemment sur un plan subtil vers sa Grande Conscience. Si les êtres incarnés étaient capables d'assumer tout leur corps matériel, ce chakra serait entièrement conscient.

- Vu de l'incarnation vers le cosmique :

On peut dire qu'il représente la conscience d'exister, de vivre. Il représente la volonté spirituelle, l'intuition, la connaissance intérieure, la transcendance, la spiritualité.

Remarque :

Lorsque l'on lève les bras, ceux-ci captent les énergies cosmiques par les mains, les bras agissant comme des antennes.